

EL 87,8% DE LA POBLACIÓN DE 6 A 17 AÑOS DE EDAD USÓ INTERNET DURANTE EL TERCER TRIMESTRE DE ESTE AÑO

Entre julio y setiembre de 2021, el 87,8% de la población de 6 a 17 años de edad hizo uso del servicio de Internet, incrementándose en 9,5 puntos porcentuales al compararlo con similar trimestre del año anterior; así lo dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI) en el informe técnico *Estado de la Niñez y Adolescencia*, elaborado con los resultados de la Encuesta Nacional de Hogares (ENAHOG).

En la población de 12 a 17 años de edad, el acceso a Internet llegó al 92,9%; y en el grupo de 6 a 11 años de edad, al 82,2%; no obstante, el mayor incremento, al compararlo con igual trimestre del año anterior, se dio en la población de 6 a 11 años de edad, que creció en 12,4 puntos porcentuales (al pasar de 69,8% a 82,2%); mientras que la población de 12 a 17 años de edad aumentó en 6,9 puntos porcentuales (de 86,0% a 92,9%).

El 87,0% de niñas y niños de 3 a 5 años de edad recibieron clases escolares en la modalidad a distancia

En el trimestre de análisis el 87,0% de niñas y niños de 3 a 5 años de edad, a nivel nacional, recibieron clases escolares en la modalidad a distancia, incrementándose en 2,7 puntos porcentuales en comparación con igual trimestre del año pasado.

Según sexo, el 88,7% de niñas y el 85,4% de niños de 3 a 5 años de edad recibieron clases de educación inicial a distancia, con aumento de 2,8 y 2,6 puntos porcentuales, respectivamente.

El 96,9% de las niñas y niños de 6 a 11 años de edad recibieron clases virtuales

La asistencia escolar a algún grado de educación primaria, de la población de 6 a 11 años de edad fue mayor en el área rural (97,8%) que en el área urbana (96,7%).

Al comparar con el mismo trimestre del año anterior, en el área rural aumentó la tasa neta de asistencia escolar en 3,5 puntos porcentuales (al pasar de 94,3% a 97,8%) y en el área urbana en 1,3 puntos porcentuales (de 95,4% a 96,7%).

El 84,2% de la población de 12 a 16 años de edad matriculada recibió clases a distancia en algún año de educación secundaria

En el trimestre de estudio, el 84,2% de la población de 12 a 16 años de edad matriculada en algún año de educación secundaria recibió clases a distancia, registrándose un aumento de 1,8 puntos porcentuales, al compararlo con el tercer trimestre del año pasado.

Según área de residencia, el 85,4% de adolescentes que asisten a algún año de educación secundaria viven en el área urbana, así como el 80,7% de este grupo poblacional reside en el área rural.

El 48,3% de la población menor de 18 años de edad que padece alguna enfermedad o malestar crónico buscó atención

En el tercer trimestre del presente año, el 48,3% de la población menor de 18 años de edad que informó padecer de alguna enfermedad o malestar crónico buscó atención en algún establecimiento de salud. De ese total, el 23,3% acudió a la farmacia y el 12,6% a un establecimiento de salud del MINSA; sin embargo, el 51,7% no buscó atención.

Según sexo, el 50,5% de la población femenina menor de 18 años de edad buscó atención, siendo 4,9 puntos porcentuales más que su par masculino (45,6%). Según cifras que comparadas con igual trimestre del año anterior, se incrementó en mayor proporción entre la población masculina en 3,8 puntos porcentuales, seguido de la femenina en 2,6 puntos porcentuales.

El 87,8% de la población menor de 18 años de edad tienen algún seguro de salud

Durante el trimestre de estudio, el 87,8% de la población menor de 18 años de edad está afiliado a algún seguro de salud. De ese total, el 64,5% tienen únicamente el Seguro Integral de Salud (SIS) y el 20,5% EsSalud.

En el área rural, del 93,4% que tiene algún seguro, el 89,7% está afiliado al SIS. Asimismo, en el área urbana, del 86,0% de la población que tiene seguro de salud, el 56,7% manifestó estar afiliado únicamente a SIS y el 25,7% a EsSalud.

Según sexo, el 65,8% de hombres y el 63,3% de mujeres están afiliados únicamente en el Seguro Integral de Salud (SIS). Y, los asegurados únicamente por EsSalud presentaron similar porcentaje tanto en hombres (20,4%) como en mujeres (20,5%).

El 61,7% de la población de 14 a 17 años solo estudió

Entre julio y setiembre del presente año, de la población adolescente de 14 a 17 años, el 61,7% solo estudia, el 20,5% estudia y trabaja, el 9,9% ni estudia ni trabaja, y el 7,9% solo trabaja.

En el área urbana, la población de 14 a 17 años de edad, que solo estudia alcanzó 69,9%; los que se dedican a estudiar y trabajar 11,9%; y los que no estudian ni trabajan 11,4%. Mientras que en el área rural una mayor proporción estudia y trabaja (46,3%), solo estudia (36,9%) y solo trabaja (11,2%), en el trimestre de estudio.

El 53,7% de los hogares del país tiene entre sus miembros a una persona menor de 18 años de edad

En el trimestre julio-agosto-setiembre de este año, el 53,7% de los hogares del país tiene entre sus miembros al menos una persona menor de 18 años de edad, registrándose una disminución de 3,4 puntos porcentuales respecto a similar trimestre del año anterior (57,1%).

En el área rural, disminuyeron en 9,0 puntos porcentuales los hogares con alguna persona menor de 18 años de edad (al pasar de 61,6% a 52,6%); y en el área urbana en 1,9 puntos porcentuales (de 55,9% a 54,0%).

Agradecemos su publicación
Oficina Técnica de Difusión